

Liebe Blasmusikfreunde!

Als ich Ihnen zum letzten Weihnachtsfest und zum Jahreswechsel viel Gesundheit für 2020 wünschte, konnte ich nicht ahnen, wie schnell dieser Wunsch an Aktualität gewinnen würde.

Plötzlich ist dieser Satz nicht nur eine Höflichkeitsfloskel, sondern ein echtes Verlangen von uns allen. Wir leben in einer herausfordernden Zeit, in der unsere Gesundheit im Mittelpunkt steht und wir gefordert sind, auch für andere Fürsorge zu treffen.

Viele von Euch durfte ich bei den Auftritten der Blaskapelle Veselka persönlich kennenlernen. Auch dieses Jahr haben wir etliche Konzerte geplant, auf die wir uns schon sehr gefreut haben. Aber die aktuelle Coronavirus-Pandemie lässt im Moment keine Auftritte zu. Trotzdem denke ich in diesen Tagen sehr oft an Sie alle und möchte Sie bitten, keine Panik oder negative Stimmung aufkommen zu lassen. Auch diese Zeit wird vorübergehen und die Sonne wird wieder scheinen. Und glauben Sie mir: Mit einem Lied wird Ihnen das leichter fallen.

Auch die Volksweisen aus Südböhmen können zur Ermunterung beitragen.

Ich erinnere mich oft an meinen Vater, wie schwer es in seinem Leben hatte und er trotzdem nie aufgegeben hat. Er komponierte und bearbeitete Stücke für die Blasmusik mit dem einzigen Ziel, Menschen mit seiner Musik glücklich zu machen und ihnen Freude zu bereiten. Er pflegte zu sagen, es gibt kein Leben ohne Musik. Alle Musiker, Sängerinnen und Sänger der Blaskapelle Veselka sind mit den Gedanken bei Ihnen und wir alle hoffen, dass wir Sie bald bei unseren Auftritten begrüßen können.

Ich wünsche Ihnen viel Gesundheit und Kraft in diesen Tagen.

Und vergessen Sie nicht: **Blasmusik ist unsere Liebe und unser Leben!**

Euer Ladislav Kubeš und die Blaskapelle Veselka



Blasmusik ist unsere Liebe und unser Leben!